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2024-2025学年八年级英语上册单元模块满分必刷题（人教版）

用所给词的正确形式填空 100 题（期中题型考前过关练）

期中真题+名校模拟

范围： unit 1-5

1．—— they —— (have) a party yesterday?

2．The little boy won’t feel —— (bore) if he stays on the beach for a whole day.

3．The old man lying on the road —— (seem) to be very weak, so we took him to the hospital at once.

4．—Li Hua, did you watch the program First Class Begins on CCTV on September 1st? 

—Yes, it was very —— (wonder).

5．—Did you go —— (somewhere) interesting during the summer vacation? 

—Of course. I visited Henan Museum.

【答案】  Did     have

【详解】句意：他们昨天在家里举办聚会了吗？根据句中的时间“yesterday”可知，动作发生在过去，所以 

要用过去时，又因为是一般疑问句，且动词 have 为实义动词，需借助助动词did，位于句首要大写，故填 

Did；have。

【答案】bored

【详解】句意：如果这个小男孩在海滩上待上一整天，他就不会感到无聊了。 feel 后接形容词作表语，修 

饰人用以ed 为结尾的形容词，故填 bored。

【答案】seemed

【详解】句意：躺在路上的老人看起来非常虚弱，所以我们立刻把他送到了医院。根据“so we took him to 

the hospital at once”可知描述的是过去发生的事情，故用动词的过去式。 seem 的过去式为 seemed。故填

seemed。

【答案】wonderful

【详解】句意： ——李华，你看了 9 月 1 号中央电视台的《开学第一节课》 了吗？——是的，它非常精   

彩。wonder“奇观 ”，名词。根据“it was very...”和提示词可知，空处应填形容词wonderful“精彩的 ”作表语。 

故填 wonderful。

【答案】anywhere

【详解】句意： ——暑假期间你去了什么有趣的地方吗？——当然。我参观了河南博物院。根据“Did you 

go…(somewhere) interesting during the summer vacation?”可知，此处为一般疑问句，应用 anywhere 表示 
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6．Which hotel are you —— (stay) at?

7．It’s said that games can make learning more —— (enjoy).

8．With the “double reduction” policy (“双减 ”政策), students have more free time to take part in all kinds of 

(activity).

9．Excuse me, what problems are we really —— (try) to solve?

10．Tourists can see many western-style —— (build) in Shanghai Disneyland.

11．Hello, Li Lei! Long time no see. What about —— (play) volleyball with me?

何地方 ”。故填 anywhere。

【答案】staying

【详解】句意：你住在哪个饭店？ stay“暂住 ”，动词。主语 you 和动词 stay 是主动关系，且空前有 be 动词

are，所以此处应用现在进行时，结构是： am/is/are+动词现在分词，所以空处应填 stay 的现在分词 

staying。故填 staying。

【答案】enjoyable

【详解】句意：据说游戏可以使学习更加愉快。根据“make learning more...”及所给词汇可知，此处表示使 

学习更加愉快，enjoy“享受 ”，动词，此处应用其形容词 enjoyable“愉快的 ”。故填 enjoyable。

【答案】activities

【详解】句意：随着“双减 ”政策的出台，学生有更多的自由时间参加各类活动。all kinds of“各种各样的 ”， 

后接可数名词的复数，activity 的复数形式为 activities。故填 activities。

【答案】trying

【详解】句意：不好意思，我们现在到底试图解决什么问题？根据“are we really...”可知，be 动词后面需接 

动词 ing，此处表示正在试图。故填 trying。

【答案】buildings

【详解】句意：游客可以在上海迪士尼乐园看到许多西方风格的建筑。根据“many western-style...”可知，

此处表示许多西方风格的建筑，build“建造 ”，动词，其名词为 building“建筑物 ”，many 后面接可数名词复 

数，故填 buildings。
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12．Most of the students in my class —— (be) from the countryside and they really work hard.

【答案】playing

【详解】句意： 李磊，你好！好久不见。和我一起打排球怎么样？What about 后面接动名词形式，表示 

“……怎么样 ”。故填 playing。
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13．It’s too hot today. Let’s go —— (swim).

14．We often go to the two —— (beach) because they are very beautiful and near our home.

15．There are quite a few beautiful —— (mountain) in our country.

16．The other day we had some  (visit) from Switzerland.

17．I couldn’t find my book in the classroom. I seemed —— (leave) it at home.

18．—Did you learn English by —— (you)? 

—No, Mr. Wang taught —— (I) English.

【答案】are

【详解】句意：我们班的大多数学生来自农村，他们真的很努力学习。主语是“Most of the students”，谓语 

动词应与复数名词 students 一致，因此 be 动词用 are。故填 are。

【答案】swimming

【详解】句意：今天天气太热了。我们去游泳吧。根据“It’s too hot today. Let’s go...”可知此处是去游泳，go 

swimming 表示“去游泳 ”，为固定搭配。故填 swimming。

【答案】beaches

【详解】句意：我们经常去这两个海滩，因为它们非常漂亮而且离我们家很近。 beach“海滩 ”是可数名词， 

前面有 two 修饰，需要变复数，结尾加 es。故填 beaches。

【答案】mountains

【详解】句意：在我们国家有不少美丽的山。根据 quite a few 可知，其修饰可数名词复数，mountain 的复 

数形式是 mountains，故填 mountains。

【答案】visitors

【详解】句意：前几天我们接待了一些来自瑞士的访客。根据“The other day we had some...”及所给单词可 

知，空处指“访客 ”，英文表达为 visitor ，some 后跟名可数词复数形式。故填 visitors。

【答案】to leave

【详解】句意：我在教室里找不到我的书。我似乎把它忘在家里了。根据“seemed...it”和提示词汇可知， 

seem to do sth 表示“好像/似乎做某事 ”，空处需填“不定式 to+动词原形 ”，leave“使保留 ”，动词。故填 to  

leave。
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【答案】  yourself    me

【详解】句意： ——你自学英语了吗？——不，王老师教我英语。根据“learn English by...”和

“taught...English”可知，learn sth by oneself 表示“自学 ”，一空处需填反身代词，yourself 为 you 的反身代
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19．Everything —— (start) to grow when spring comes.

20．After he thought twice, he decided —— (become) a teacher in a poor village after college (大学).

21．Oh, don’t mention that unhappy thing—let —— (sleep) dogs lie!

22．Linda spends half an hour —— (exercise) in the morning every day.

23．As we all know, —— (eat) vegetables and fruit is good for our health.

24．Jack never exercises, so I think he is kind of —— (health).

词，又因 teach sb sth 表示“教某人某事 ”，空处需填人称代词宾格，me 为 I 的宾格。故填 yourself；me。

【答案】starts

【详解】句意：春天来临时，万物开始生长。根据“Everything...to grow when spring comes.”和提示词汇可 

知，句子为 when 引导的时间状语从句，从句为一般现在时，此处为客观事实，主句时态为一般现在时， 

主语为 Everything，第三人称单数，谓语动词用 “三单 ”形式，starts 为 start 的“三单 ”形式。故填 starts。

【答案】to become

【详解】句意：他再三考虑后，决定大学毕业后去一个贫困的村庄当老师。become“成为 ”，动词。根据动 

词短语 decide to do sth.“决定做某事 ”可知，空处应填动词不定式 to become。故填 to become。

【答案】sleeping

【详解】句意：哦，别提那件不愉快的事了——不要自找麻烦！根据“let...dogs lie”和提示词可知，此处使 

用 sleeping“睡着的 ”，形容词，作定语修饰其后名词，let sleeping dogs lie“不要自找麻烦 ”。故填 sleeping。

【答案】exercising

【详解】句意：琳达每天早上花半小时锻炼。spend time doing sth“花费时间做某事 ”，为固定搭配。故填 

exercising。

【答案】eating

【详解】句意： 我们都知道每天吃些蔬菜和水果对我们的健康有好处。know 后面是宾语从句，从句是动名 

词作主语，谓语动词用单数， eat 的动名词就是 eating。故填 eating。

【答案】unhealthy

【详解】句意：杰克从不锻炼，所以我认为他有点不健康。空处位于 be 动词之后，需用形容词作表语；根 

据“Jack never exercises,”可知，从不锻炼因此是不健康的，其英文为 unhealthy。故填 unhealthy。
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25．I read the book Journey to the West many —— (time) and I like it very much.
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26．One of the most popular TV —— (program) in Henan is Wu Lin Feng.

27．Jack watches TV —— (one) a week,only on Saturday nights.

28．Lisa, how about —— (go) to the park tomorrow?

29．Susan often —— (help) her mother clean the room.

30．Michael felt very —— (surprise) when he became as the best singer in the singing competition.

31．He —— (go) to the cinema once a month.

【答案】times

【详解】句意：《西游记》这本书我读了很多遍，我非常喜欢它。根据“I read the book Journey to the West 

many...(time)”可知，此处的 time 意为“次数 ”，是可数名词，many 后接名词复数。故填 times。

【答案】programs

【详解】句意：河南最受欢迎的电视节目之一是《武林风》。根据“One of the most popular TV...in Henan is

Wu Lin Feng.” 可知，本句考查“one of+形容词最高级+名词复数 ”。program“节目 ”，可数名词。故填 

programs。

【答案】once

【详解】句意：杰克每周看一次电视，只在星期六晚上。根据下文“only on Saturday nights”，结合所提供词 

汇提示可知每周看一次；once a week“每周一次 ”。故填 once。

【答案】going

【详解】句意：Lisa，明天去公园怎么样？根据“Lisa, how about…(go) to the park tomorrow?”可知，此处为 

how about doing sth.“做某事怎么样 ”，介词 about 后用动名词作宾语。故填 going。

【答案】helps

【详解】句意：苏珊经常帮她妈妈打扫房间。根据“Susan often…(help) her mother clean the room.”可知，句 

子是一般现在时；主语 Susan 是第三人称单数形式，因此动词用三单形式。故填 helps。

【答案】surprised

【详解】句意： 当迈克尔成为歌唱比赛中的最佳歌手时，他感到很惊讶。felt 是系动词，后跟形容词作表 

语。修饰人，用-ed 结尾的形容词，surprised“惊讶的 ”，符合语境。故填 surprised。

【答案】goes

【详解】句意：他一个月去看一次电影。根据“He...(go) to the cinema once a month.”可知，叙述规律性的事 

情，句子用一般现在时，主语是“he” ，谓语动词应用三单形式。故填 goes。



5

32．He goes to the park —— (two) a week.
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33．She spends half an hour —— (tell) stories to her little son every night.

34．He keeps healthy by —— (eat) lots of fruit and vegetables.

35．Lu Xun is a famous —— (write).

36．She spends as much time as possible (可能) —— (help) those children.

37．It’s good for us —— (relax) in the gym.

38．Do you —— (usual) go to the park with your family?

【答案】twice

【详解】句意：他每周去两次公园。根据“He goes to the park...(two) a week.”可知，此处指去公园的频率， 

应是 twice a week“一周两次 ”。故填 twice。

【答案】telling

【详解】句意：她每晚花半个小时给她的小儿子讲故事。 spend time doing sth.“ 花时间做某事 ”，故此处应 

用动名词 telling。故填 telling。

【答案】eating

【详解】句意：他通过吃大量的水果和蔬菜来保持健康。 by doing sth.“ 通过做某事 ”，动词 eat 要用动名词 

eating。故填 eating。

【答案】writer

【详解】句意：鲁迅是一位著名的作家。根据“Lu Xun is a famous”可知，鲁迅是一位著名的作家，空处应 

用 write 的名词 writer；空前有不定冠词 a，名词用单数。故填 writer。

【答案】helping

【详解】句意：她花费尽可能多的时间帮助那些孩子。根据“spends as much time as possible”可知此处应用 

动词短语 spend time doing sth 表示“花时间做某事 ”，动名词作宾语。故填 helping。

【答案】to relax

【详解】句意：在健身房里放松对我们来说有好处。根据“It’s good for us”可知该句采用句型“It’s+形容词  

+for sb to do sth”表示“对某人来说，做某事是怎么样的 ”，其中 it 作形式主语，动词不定式作真正的主语。 

故填 to relax。
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39．Children should drink at —— (little) 500 ml milk.

【答案】usually

【详解】句意：你通常和家人一起去公园吗？分析句子结构可知，此处用副词形式，作状语。故填 

usually。
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40．The house is —— (fill) with boxes.

41．I want Tom —— (come) here to play volleyball with us.

42．I heard of his —— (die) when I got to his house.

43．Rick is so funny. He makes everyone —— (laugh).

44．Denny is quieter and —— (smart) than everyone in our class.

45．Gina likes to talk to everyone. She can’t stop —— (talk).

46．Maria is —— than me at school. I want to be as —— as her. (popular)

【答案】 least

【详解】句意：孩子们应该喝至少 500 毫升的牛奶。at least“至少 ”，固定词组。故填 least。

【答案】filled

【详解】句意：房子里装满了箱子。 be filled with“充满 ”，固定词组。故填 filled。

【答案】to come

【详解】句意：我想让汤姆来这里和我们一起打排球。want sb. to do sth.“ 想要某人做某事 ”，动词不定式作 

宾补。故填 to come。

【答案】death

【详解】句意：我到他家时听说了他的死讯。根据“his...”可知，指的是他死亡的消息，此处应该填名词 

death，表示“死亡（的消息） ”。故填 death。

【答案】laugh

【详解】句意：瑞克很有趣。他使每个人都笑。 laugh“笑 ”，make sb do sth“让某人做某事 ”，此处用动词原 

形。故填 laugh。

【答案】smarter

【详解】句意：丹尼比我们班的每个人都安静和聪明。 smart“聪明的 ”，根据“than”可知，此处用形容词比 

较级。故填 smarter。

【答案】talking

【详解】句意：吉娜喜欢和所有人谈话。她没办法停止交谈。结合句意可知，她没办法停止交谈。 “stop” 

加动名词表示“停止做某事 ”。故填 talking。

【答案】  more popular     popular

【详解】句意：玛丽亚在学校比我受欢迎。我想像她一样受欢迎。根据 than 可知，第一空需要形容词比较 

级，因此more popular 符合句意；根据“as...as”可知，第二空需要形容词原级， 因此第二空 popular 符合句
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